

# Enchères et concert pour la bonne cause

**MONTHEY** Trois étudiants de l'ECCG organisent une soirée de récolte de fonds pour l'association RAJO.

PAR JUSTIN.GREPT@LENOUVELLISTE.CH

«L'association nous a laissé carte blanche. On a donc pu organiser la soirée dont on avait envie.»

Dans le cadre d'un projet mené à l'Ecole de commerce et de culture générale (ECCG) de Monthey, Flora Berisha, Yasmina Debishi et Timothy Hains ont mis sur pied un «concert pour l'espoir» qui se tiendra samedi au foyer du Crochetan. Leur objectif: récolter des fonds pour l'association RAJO. «Faire un geste pour favoriser l'accès à l'éducation aux enfants somaliens nous a rapidement séduits», lâche Timothy Hains. Pour les étudiants de troisième année (filiale sociale), «la culture est très présente dans la région. Nous voulions le souligner dans notre projet.» Pour accentuer davantage cet intérêt pour le milieu et en marge du

concert qui réunit six artistes locaux, une vente aux enchères d'œuvres aura lieu. Pour l'organiser, les étudiants ont pu compter sur le soutien de la flûtiste et chanteuse Karine Barman, dont Yasmina Debishi est la filleule. «Mon mari Jean Morisod est peintre. Il a tout de suite accepté de faire don d'une de ses œuvres», explique l'artiste. «Trois de ses amis ont également joué le jeu.»

## Aussi pour montrer son travail

Ainsi, les illustrateurs Ludovic Chappex et Florent Pirard ainsi que l'artiste photographe Cédric Raccio ont fait don d'une œuvre. «J'ai trouvé l'idée séduisante et originale», dit Cédric Raccio. «Après m'être renseigné sur l'association, j'ai tout de suite accepté. Favoriser l'éduca-

tion implique forcément une sensibilisation à la culture.» Il a légué un cliché montrant un homme en costard marchant seul dans le désert du Nevada en marge du festival Burning man. Si le but premier reste de soutenir la cause, l'artiste chablaisien reconnaît que c'est aussi un moyen pour entrer en contact avec un nouveau public: «C'est un combat de tous les jours pour parvenir à montrer son travail. C'est donc une occasion à saisir.»

## Pas d'objectif chiffré

Flora Berisha, Yasmina Debishi et Timothy Hains ne se sont pas fixé d'objectif financier pour cette opération. «L'essentiel est d'abord qu'on puisse rentrer dans nos frais qui s'élèvent à 1000 francs (décoration, bois-



Supervisés par Séverine Debons de l'association RAJO (à gauche), Flora Berisha, Yasmina Debishi et Timothy Hains ont organisé la vente aux enchères qui se tiendra samedi soir au foyer du Crochetan. LE NOUVELLISTE

sons, flyers, remerciements)», déclare Timothy Hains. Et sa camarade Yasmina Debishi de compléter: «Bien entendu, on espère aussi pouvoir rapporter de l'argent à RAJO.»

Les trois acolytes passeraient presque sous silence le fait que la réussite de la branche «travail social» dépend de la réussite de ce projet. «On a pas mal transpiré, c'est vrai. Mais si la soirée se passe bien, ça devrait le faire», conclut Flora Berisha.

## «Gagner en visibilité dans le Chablais»

Créée en 2010, l'association RAJO s'engage en matière de promotion des droits de l'enfant et d'éducation en Somalie. «Nous sommes basés à Sion. Cette soirée est donc un bon moyen de gagner en visibilité dans le Chablais», explique Séverine Debons, membre du comité de RAJO et répondante de l'association auprès des porteurs du projet. «L'idée d'organiser une vente aux enchères est vraiment originale. Bien que j'aie supervisé plusieurs travaux du genre, c'est la première fois que j'accompagne une telle action. C'est très intéressant.»